

U14-Mädchen-Spiel fällt aus

22.11.2012 17:20 von Rechner Uli (Admin)

Da der VfK Diedesheim seine Mädchenmannschaft vom Spielbetrieb zurückgezogen hat, fällt das letzte Rundenspiel vom kommenden Samstag, 24.11.12 leider aus.

Da die Mädchen nach Aussage ihres Trainers Thilo trotzdem "heiß" aufs spielen sind, wird am Samstag um 17.30 Uhr ein internes Spiel ausgetragen.

Anschließend wird aufgrund des erreichten 3. Platzes in der Verbandsvorrunde eine kleine Kabinenfeier veranstaltet, immerhin will es was heißen, unter den drei besten Mannschaften im Odenwald zu sein.

Dieser Tabellenplatz berechtigt zur Teilnahme an der Endrunde im kommenden Frühjahr mit der Aussicht auf Spiele gegen "größere" Mannschaften wie TSG Hoffenheim (u.a. mit Nationalspielerinnen gespickt) oder SV Waldhof oder auch KSC. Ob die beiden Trainer diese Option wahrnehmen, ist noch nicht entschieden.

Die U-14-Mädchen haben aufgrund ihres vorbildlichen Auftretens und ihrer Beliebtheit schon verschiedene Einladungen zu größeren Hallenturnieren erhalten, angenommen wurde bisher das Turnier in Karlsruhe Anfang Januar, die Teilnahme an anderen Turniere z.B. Hoffenheim oder Viernheim wird erst noch entschieden.